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Fernando Reichert da Silva

De: Compras
Enviado em: quarta-feira, 27 de março de 2019 10:53
Para: 'fabio.aallfax@terra.com.br'
Assunto: ENC: PEDIDO DE ESCLARECIMENTOS PREGÃO CFTV

Bom dia Sr. Fábio, 
 
Seguem as respostas aos questionamentos apresentados. 
 
Att, 
Fernando Reichert da Silva 
Pregoeiro 
Central de Compras e Contratos - Assembleia Legislativa do RS 
 

De: Edgar Athayde Meneghetti  
Enviada em: terça-feira, 26 de março de 2019 18:18 
Para: Fernando Reichert da Silva 
Cc: Graziela Rolim Pesenti; Erico Mauricio Santos Rocha 
Assunto: RES: PEDIDO DE ESCLARECIMENTOS PREGÃO CFTV 
 
Boa Tarde, 
Seguem as respostas no próprio texto, marcadas em amarelo. 
Att 
 
Edgar A Meneghetti 
Coordenador da Divisão de Redes e Telecomunicações 
Departamento de Tecnologia da Informação 
Assembleia Legislativa do RS 
F 51 3210-1224 
 
 
 

De: Fernando Reichert da Silva  
Enviada em: terça-feira, 26 de março de 2019 16:46 
Para: Edgar Athayde Meneghetti <edgar.meneghetti@al.rs.gov.br> 
Cc: Graziela Rolim Pesenti <graziela.pesenti@al.rs.gov.br> 
Assunto: ENC: PEDIDO DE ESCLARECIMENTOS PREGÃO CFTV 
 
Boa Tarde Edgar! 
 
Encaminho pedido de esclarecimento a respeito do Pregão nº 12/2019, referente ao Circuito Fechado de TV, 
encaminhado por um fornecedor. Fico no aguardo do retorno para encaminhar ao solicitante. 
 
Att, 
Fernando Reichert da Silva 
Pregoeiro 
Central de Compras e Contratos - Assembleia Legislativa do RS 
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De: Fabio @allfax [mailto:fabio.aallfax@terra.com.br]  
Enviada em: terça-feira, 26 de março de 2019 11:11 
Para: Compras 
Assunto: PEDIDO DE ESCLARECIMENTOS 
 
BOM DIA VENHO ATRAVES DESTE SOLICITAR ESCLARECIMENTOS COM RELAÇÃO AO EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO 
Nº12/2019,EXPANSÃO DO SISTEMA DE CIRCUITO FECHADO DE TV. 
 
Esclarecimento nº01-O valor de referência do contrato é de R$ 364.400,00,este valor é correspondente a instalação 
de 25 novas câmeras IP,e a manutenção de 116 câmeras de vigilância em uso atualmente? 
Referem-se somente ao fornecimento e instalação das novas câmeras e fornecimento de Storage, não incluindo o 
contrato de manutenção das demais câmeras existentes. 
 
Esclarecimento nº02-No edital não está muito claro com relação aos serviços que devem ser prestados, se vier a dar 
algum defeito nas câmeras já instaladas hoje na assembleia, a contratada deverá prestar os serviços? 
O defeito será diagnosticado pela empresa que atualmente presta serviços de manutenção, indicando que a peça 
talvez deva ser substituída. Após o diagnóstico, a empresa que forneceu e instalou a nova câmera ou o novo storage 
será acionada para atender a garantia estipulada no edital. 
 
Esclarecimento nº03-Os equipamentos hoje instalados estão somente em Porto Alegre ou no Interior Também? 
Somente em Porto Alegre, nos 4 prédios que compõem a Assembleia Legislativa do RS. 
 
Fico no aguardo de seu retorno. 
 
Att; 
 
Fabio Correa 


